

Desde hace un par de años el Consejo Nacional de Cultura (CNC) retomó la edición de su *Revista Nacional de Cultura*

, una publicación que se volvió una referencia en el ámbito de las ediciones dedicadas al patrimonio y a las ciencias sociales.

Los números 15 y 16 de esta publicación están dedicadas al loable esfuerzo editorial de presentar las ponencias del *III Congreso Ecuatoriano de Antropología y Arqueología*, realizado en Guayaquil, del 6 al 10 de octubre de 2008. La envergadura de semejante proyecto ha llevado al CNC a editar tres tomos que contienen una miscelánea del estado actual de los estudios arqueológicos y antropológicos en la región.

*Revista Nacional de Cultura*, Edición del Consejo Nacional de Cultura, 772 págs., 2012.